

WNI

Satgas Yonif 323 Buaya Putih Karya Bakti Bersama Masyarakat Bersihkan Gereja Sambut Natal

Tommy Pradana - PAPUA.WNI.OR.ID

Dec 14, 2024 - 14:36



Satgas Yonif 323 Buaya Putih TK Beoga Bekerja sama dengan masyarakat melaksanakan Karya bakti Pembersihan Gereja

Dalam rangka menyambut perayaan Natal yang penuh sukacita, Satgas Yonif 323 Buaya Putih Karya Bakti menggelar aksi gotong-royong bersama masyarakat membersihkan gereja bethesda di Kampung Milawak, Distrik Beoga, Kabupaten Puncak, Kamis (13/12/24)

Image not found or type unknown



Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian dan kebersamaan antara TNI dan warga dalam mempersiapkan tempat ibadah yang bersih dan nyaman. Aksi ini juga bertujuan mempererat hubungan kekeluargaan antara aparat dan masyarakat setempat.

Image not found or type unknown



Komandan Titik Kuat Beoga Lettu Inf Ari Surahman menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari kegiatan pembinaan teritorial Satgas Mobile Yonif 323/Buaya Putih yang bertujuan memperkuat ikatan sosial dengan masyarakat. "Kami ingin memberikan kontribusi nyata kepada masyarakat, terutama dalam momen-momen penting seperti Natal. Gereja adalah simbol kebersamaan dan spiritualitas, sehingga harus dipersiapkan dengan baik," ujarnya.

Warga Kampung Milawak terlihat antusias mengikuti kegiatan ini. Mereka bersama anggota TK Beoga bahu-membahu membersihkan lantai, Memotong rumput, dan menata taman di sekitar area gereja. Salah satu warga, Maria Yuliana, mengungkapkan rasa syukurnya atas kehadiran Satgas Yonif 323 Buaya Putih. "Kami sangat terbantu dengan kehadiran bapak-bapak TNI dari TK Beoga. Kerja sama ini membuat persiapan Natal kami menjadi lebih ringan dan menyenangkan," katanya.

Image not found or type unknown



Kegiatan gotong-royong ini mencerminkan semangat kebersamaan dan toleransi antar umat beragama. Kehadiran TNI dari TK Beoga Satgas Mobile Yonif 323 Buaya Putih di tengah masyarakat bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra yang selalu siap membantu kebutuhan warga. Dengan kebersamaan ini, diharapkan tercipta suasana Natal yang lebih damai dan harmonis di Kampung Milawak.

Image not found or type unknown



Melalui aksi sederhana ini, Satgas Mobile Yonif 323 Buaya Putih berhasil menanamkan nilai-nilai kebersamaan dan kepedulian yang mendalam. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat luas untuk terus menjaga semangat gotong-royong dalam kehidupan sehari-hari, terutama di momen-momen istimewa seperti perayaan Natal.